"LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	6/11/2021	
Ubicación	San Luis Potosí, San Luis Potosí. Consultorio	
	de cardiólogo particular	
Situación observada y contexto	Conversación con la esposa del cardiólogo	
Tiempo de observación	10 min	
Observador@	Ruth Elizabeth Ruiz de León	
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_RULR_10	

2:10-2:20PM Es interesante el recordar que, al trabajar en un área de salud, y aunque aparentemente la situación sanitaria este contagian y que al querer ser atendidas de alguna forma se exponen y exponen a	Hora o periodo		Descripción
Si bien en busca de no ser rechazados como en otros lugares, optan por otras opciones. El día 6 de noviembre, durante la conversación expresó su preocupación sobre que hay pacientes que enfermos de COVID que asisten a consulta con el doctor. El disgusto es debido a que no se atienden a pacientes con COVID de	de tiempo	Es interesante el recordar que, al trabajar en un área de salud, y aunque aparentemente la situación sanitaria este mejorando, existen personas que aún se contagian y que al querer ser atendidas de alguna forma se exponen y exponen a los demás por miedo a no ser atendidos. Si bien en busca de no ser rechazados como en otros lugares, optan por otras	Trabajo como recepcionista en un consultorio de un cardiólogo particular en las mañanas. La esposa del doctor durante las tardes trabaja con él como recepcionista, y en ocasiones va durante la mañana a llevar algunas cosas que le hace falta al doctor, en esos casos suelo conversar con ella. El día 6 de noviembre, durante la conversación expresó su preocupación sobre que hay pacientes que enfermos de COVID que asisten a consulta con el doctor. El disgusto es debido a que no se atienden a pacientes con COVID de manera presencial, sino que el doctor hace una video llamada, y por medio de un familiar no contagiado se le hace llegar el medicamento. Sin embargo, comenta la señora que en una ocasión tres pacientes juntos apartaron cita, sin decir que estaban enfermos, pues ya sabían que el doctor no atendía a personas con resultados positivos a COVID, debido a esto para que los atendiera no dijeron su

la mitad de la consulta y se les terminó de atender. Al finalizar las consultas se desinfectó todo el lugar.
Su comentario sobre su experiencia iba encaminado a que yo tuviera cuidado con los pacientes, mantener mi distancia, indicarles que se laven las manos, darles gel y desinfectarlos, ya que como en tales casos, hay pacientes que por miedo a no ser atendidos no dicen que están enfermos de COVID, sin embargo, la señora menciona que también es una forma de exponer a los demás, tanto a ella, como al doctor, como a otros pacientes no contagiados.